

Der Pond Race unterstützt das Kinderhilfswerk

Linz, 12. Juni 2013

Durch den Laufevent am Uni-Teich konnte auch heuer wieder eine beachtliche Spendensumme für unsere Kinder erlaufen werden.

Linz. Am 12. Juni 2013 war es wieder soweit: Der Laufevent für einen guten Zweck am Uni-Teich der Johannes-Kepler-Universität fand sein jährliches Revival. Mit jeder Runde um den Teich spendet die Sparkasse Oberösterreich einen Euro an das Kinderhilfswerk. Heuer konnte ein Erlös von 1.500 Euro erlaufen werden.

Der mittlerweile legendär gewordene Pond Race fand bereits zum siebten Mal in Folge statt und ist zu einem der spektakulärsten und lustigsten Events am Linzer Campus geworden. Viele Studenten, Professoren und Passanten stellten ihr soziales Engagement unter Beweis. Seit dem Beginn dieser Veranstaltung wurden insgesamt bereits 30.000 Runden um den Uni-Teich gelaufen. Es ist immer wieder schön zu sehen, dass es so viele engagierte Menschen gibt. Ohne sie wäre diese Veranstaltung nicht möglich. Danke im Namen der Kinder!

Bei diesem Laufevent geht es aber nicht nur einfach darum, um den Uni-Teich zu laufen. Kreativität ist gefragt. Je verrückter die Art und Weise, wie der Uni-Teich umrundet wird, desto mehr Geld kann pro Runde gespendet werden. Auch heuer wurden wir wieder Zeugen vieler kreativer Köpfe. Es gab Ausdauerläufer, die unermüdlich um den Uni-Teich liefen und Einradler, die sich rundenweise abstrampelten.

Ob Einzel- oder Mannschaftssport, beim Pond Race ist für alle das Richtige dabei. So bewies die Sparkasse Oberösterreich mit ihrem Mitarbeiter-Team auch dieses Mal wieder Sportsgeist und Ausdauer. In diesem Sinne bedanken wir uns bei der Sparkasse, unserem Hauptsponsor. Besonders danken wir ebenso den Organisatorinnen Johanna Kirnstedter und Verena Traunmüller. Durch die zusätzliche Unterstützung der österreichischen Hochschülerschaft, Red Bull und der Linzer Eventagentur Feel Events wurde der Pond Race 2013 zu einem erfolgreichen und abenteuerlichen Erlebnis.



Über das Kinderhilfswerk

Unsere Mission

Die Seele stärken & Entwicklung fördern!

Das Kinderhilfswerk ist Schnittstelle von Familie, Kindergarten, Schule, Jugendwohlfahrt sowie Kinder- und Jugendpsychiatrie.

Wir unterstützen Kinder- und Jugendliche mit psychosozialen Problemen sowie deren soziales Umfeld. Unser Angebot richtet sich überwiegend an sozial schwächer gestellte Familien, welche sich aus finanziellen Gründen Hilfe nicht leisten könnten. Wir fördern Kinder und Jugendliche in ihrer psychischen, emotionalen und sozialen Entwicklung und stärken Eltern sowie Bezugspersonen in ihrer Erziehungskompetenz.

Unsere Prinzipien

Gemeinsam mehr bewirken!

Zum Wohle des Kindes bieten wir möglichst unbürokratisch und schnell Hilfe. Wir unterstützen vertraulich, finanziell leistbar und auf Wunsch anonym. Bei unserem breiten Spektrum an Leistungsangeboten ist das Einbeziehen aller relevanten Bezugspersonen ein zentrales Element. Wir setzen keine Begrenzung bei der Behandlungsdauer und sind durch unsere Kooperationstherapeuten in ganz Österreich vertreten. Wir stehen für Transparenz, Sicherheit und die Einhaltung strenger Kriterien.

Rückfragen:

Verein Kinderhilfswerk
Stifterstraße 28/4
4020 Linz

Abteilung Medien und Kommunikation
Tel.: +43 732 / 79 16 17
Fax: +43 732 / 79 16 17-20
E-Mail: kommunikation@kinderhilfswerk.at
